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Stellplätze für Fahrräder in Köln 

 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Antragsteller bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung des nächsten Verkehrs-
ausschusses zu setzen: 
 
Laut dem Fahrradbeauftragten Jürgen Möllers gibt es in Köln etwa eine Million Radfahrten 
pro Tag. 2017 wurden bisher fast fünf Millionen Fahrradfahrten gezählt. Am Gesamtverkehr 
in Köln macht Fahrradfahren rund 16 Prozent aus. Die Verkehrsdezernentin Andrea Blome 
erklärte vor Kurzem, dass sie sich wünsche, dass dieser Anteil gesteigert werde und dass 
spätestens 2030 jedes dritte genutzte Verkehrsmittel ein Fahrrad sein solle. In einem Kom-
mentar des Kölner Stadt-Anzeigers wird in diesem Zusammenhang darauf verwiesen, dass 
auch die Fahrradstellplätze ausgebaut werden müssen.1 In den vergangen Jahren hat die 
Stadtverwaltung über 10 000 zusätzliche Fahrradstellplätze geschaffen. Die „einst“ vorgege-
bene Marke von 1.000 Stück pro Jahr ist damit deutlich überschritten worden.2 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

                                                 
1
  http://www.ksta.de/koeln/verkehr-in-koeln-wer-fahrradfahren-propagiert-muss-auch-fuer-

stellplaetze-sorgen-24376912 
2
  http://www.rundschau-online.de/region/koeln/radeln-in-koeln-10-000-zusaetzliche-fahrrad-

stellplaetze-in-vier-jahren-26766718 
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1. Wo gibt es – nach Einschätzung der Verwaltung – dringenden Bedarf an weiteren Stell-
plätzen? 

2. Wie viele Stellplätze wurden 2017 neu angelegt, und wie viele davon sind überdacht? 
 
3. Wie viele Stellplätze sind für dieses und nächstes Jahr geplant, und wie viele davon sol-

len überdacht sein? 
 
4. Wie ist die Stellplatz-Situation an Kölner Schulen? Gab es hierzu Anregungen oder Be-

schwerden von Eltern, Lehrerinnen, Lehrern, Schülern oder Schülerinnen? 
 
5. Was ist für die bessere Versorgung mit Fahrradständern in Köln geplant? 

 
 
 
gez. Thomas Hegenbarth     gez. Lisa Hanna Gerlach 
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